

## MännerChor feiert Bratwurstfest

**Bühl-Altschweier** (cid). Der MännerChor Altschweier feiert am Samstag, 13. Mai, ab 17 Uhr das „BratWurstFest“ in der Altschweierer Reblandhalle im Bühlertal. Im Rahmen der Feierlichkeiten gibt es für die Besucherinnen und Besucher unter anderem pfälzische und badische Bratwurstspezialitäten sowie eine große Auswahl an Getränken.

Für die musikalische Unterhaltung der Gäste sorgt zudem die Musikgruppe „... so isches ...“ mit dem Gitarristen Jürgen Leukel, Klaus Kohler am Akkordeon und dem Baritonisten Jürgen Seifried. Die Oberkrainer sollen für gute Stimmung mit Liedern aus Rock und Pop sorgen.

### Chor zählt 50 Sänger

Der MännerChor ist für seine Maifeste in der Reblandhalle und die Bachfeste an der Bühlertal in den letzten Jahren bekannt. Durch die positive und sehr gut gelungene Zusammenarbeit mit den Sängern von der Eintracht Gertelbach Bühlertal zählt der MännerChor Altschweier derzeit nahezu 50 Sänger, denen das Singen unter der Leitung von dem Ehrenchorleiter Werner Falk große Freude bereitet.

#### **Internet**

*[www.männerchor-altschweier.de](http://www.männerchor-altschweier.de)*

# Bratwurstfest in Altschweier

## Band „...so isches...“ sorgt für Unterhaltung

**Bühl** (cid) – Mit dem ersten „Bratwurstfest“ am Samstag, 13. Mai, lässt der Männer-Chor Altschweier die Tradition seiner unvergessenen Feste wieder aufleben. Nach den beliebten Maifesten bei der Reblandhalle und den legendären Bachfesten an der Bühlot kehrt der Verein mit seinem ersten „Bratwurstfest“ wieder zur Reblandhalle zurück. Gefeiert

wird am 13. Mai, dem Vorabend des Muttertages, ab 17 Uhr, in der Altschweierer Reblandhalle. Der Männer-Chor bietet seinen Gästen unter anderem pfälzische und badische Bratwurstspezialitäten.

Für musikalische Unterhaltung wird die Musikgruppe „...so isches...“ sorgen. Die Vollblutmusiker Jürgen Leukel (Gitarre), Klaus Kohler (Ak-

kordeon) und Jürgen Seifried (Bariton) stehen für „Oberkriener meets Rock und Pop“ und wollen die Gäste musikalisch begeistern.

„Sie bringen gute Laune und Hunger mit“, laden Männer-Chor und Vorsitzender Wolfgang Wienk-Borgert die Besucher ein, „um alles andere kümmern sich die Sänger vom Männer-Chor.“